

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Piden que la Junta pague el 50% del polideportivo

07/07/2018 El diputado andaluz de Podemos David Moscoso ha registrado una iniciativa en el Parlamento en la que exige al Gobierno de Susana Díaz que contribuya con la mitad de los costes de la construcción del nuevo pabellón polideportivo de Puente Genil. La fórmula que reivindica la formación morada para esta localidad «es la misma que ya está aplicando la Junta desde hace años en otros municipios andaluces, como es el caso de Jaén», indica Moscoso.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

A prisión tras intervenirle más de 500 dosis de cocaína

REDACCIÓN CÓRDOBA 07/07/2018

El juez ha decretado prisión provisional para un vecino de Puente Genil, con antecedentes policiales, que fue detenido por la Guardia Civil por la presunta comisión de los delitos de tráfico de drogas, conducción temeraria y quebrantamiento de condena, y al que se le intervinieron más 500 dosis de cocaína. Según informó ayer el instituto armado, los agentes detectaron un turismo sobre cuyo conductor se tenían sospechas de que podía estar dedicándose al tráfico de drogas en la localidad, quien, al detectar la presencia de la Guardia Civil, se dio a la fuga a gran velocidad adentrándose en la localidad. El sospechoso abandonó el vehículo y arrojó al tejado de un inmueble una bolsa, que tras ser recuperada contenía más de 500 dosis de cocaína. Este fue alcanzado y detenido poco después.

elDía digital
SE CORDOBA

www.eldiadecordoba.es

A prisión tras intentar deshacerse de 500 dosis de cocaína

E. D. 07 Julio, 2018 - 02:34h

La autoridad judicial ha decretado prisión provisional para un vecino de Puente Genil de 32 años y con antecedentes policiales tras ser detenido por la Guardia Civil por la presunta comisión de los delitos de tráfico de drogas, conducción temeraria y quebrantamiento de condena. Los agentes le requisaron 500 dosis de cocaína. Según informó ayer la Comandancia, las patrullas de servicio detectaron un turismo sobre cuyo conductor tenían sospechas de que podía estar dedicándose al tráfico de drogas en la localidad. Así, al detectar la presencia de la Guardia Civil, el individuo se dio a la fuga a gran velocidad adentrándose en el interior de la localidad, lo que supuso "poner en riesgo la integridad de los demás usuarios de la vía". El sospechoso abandonó el vehículo en el interior de una barriada de Puente Genil y arrojó al tejado de un inmueble una bolsa que, tras ser recuperada, contenía en su interior más de 500 dosis de una sustancia blanquecina que resultó ser cocaína. Posteriormente, el individuo fue alcanzado y detenido por los guardias civiles como presunto autor de un delito de tráfico de drogas, así como de quebrantamiento de condena y de conducción temeraria.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytpuentegenil.es

Rocío Crespillo Luna gana el concurso de cante flamenco "Membrillo de Oro 2018"

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

La cantaora cordobesa Rocío Crespillo Luna resultó ganadora de la sexta edición del concurso de cante flamenco Membrillo de Oro 2018 de Puente Genil celebraba en el Teatro Circo la noche de ayer viernes 5 de julio, consiguiendo así los 2.500 euros de premio y trofeo y la participación en el Festival de Cante Grande "Fosforito" del próximo 14 de agosto. Además, la cantaora de Cañada de Rabadán también se hacía con el premio especial "Fosforito" al mejor cante por "alegrías" dotado con 500 euros.

El jurado otorgó un segundo premio de 1.300 euros y trofeo al cantaor de Cortes de Peleas (Badajoz), Pedro Cintas Rodríguez, mientras que el tercer premiado fue Evaristo Cuevas Rodríguez, de la localidad sevillana de Osuna, logrando 700 euros y trofeo, además de un premio especial de la concejalía de Promoción del Flamenco de 500 euros por la interpretación del mejor "zángano". Los dos accésits, de 250 euros cada uno, se lo llevaron Araceli Campillos Muñoz, de Lucena, y Moisés Martínez Vargas, de Almodóvar del Río.

Unos doscientos aficionados al cante flamenco se dieron cita en la final de un concurso en el que han participado un total de veintidós cantaores llegados desde distintos puntos de la geografía andaluza en las cuatro fases celebradas en los cuarteles de El Cirio y Las Cien Luces, en el salón "Fosforito" del Hotel Las Acacias y en el claustro del ex convento de Los Frailes. Los miembros del jurado destacaron "la profesionalidad y calidad artística de los finalistas" que fueron reconocidos por el público asistente entre los que se encontraba el presidente de honor del concurso, Antonio Fernández Díaz "Fosforito".

Los premiados recibieron los distintos galardones de manos del alcalde, Esteban Morales; del propio "Fosforito"; de la concejala de Promoción del Flamenco, Lola Gálvez; del parlamentario andaluz, Jesús María Ruiz y del presidente del jurado, Antonio Moreno, presentando el concurso el flamencólogo Juan Ortega que volvió a demostrar su profesionalidad y conocimiento del mundo del flamenco.

A la venta las entradas para la zarzuela "Luisa Fernanda" que traerá el Festival Lírico

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El concejal de Cultura del Ayuntamiento, Pablo Alfaro, y el presidente de la asociación Amigos de la Música, Rafael Sánchez, presentaron ayer, la segunda cita del XI Festival Lírico de Puente Genil. Se trata de la zarzuela "Luisa Fernanda", que representará la compañía Teatro Lírico Andaluz el próximo viernes 20 de julio en el Teatro Circo. "Luisa Fernanda" es una zarzuela de larga duración en tres actos del afamado compositor Federico Moreno Torroba. Una información de GRUPO COMUNICA, ¡síguenos!

Según indicó Sánchez, "se trata de la mejor zarzuela escrita española". Como dato informó que su autor pudo ver hasta 10.000 representaciones de su obra. Por lo que "la calidad del espectáculo está garantizado". La acción de esta zarzuela comienza en la ciudad de Madrid, durante el reinado de Isabel II, en los momentos previos a la revolución de 1868, y acaba en una casa extremeña tras el destronamiento de Isabel II con La Gloriosa. Tendrá una duración de dos horas y media. Las entradas se ponen a la venta al precio de 15 euros, y estarán en breve disponibles en la web www.eventospuentegenil.es y en el teléfono 617453061.

La Guardia Civil detiene en Puente Genil a un vecino y le interviene más de 500 dosis de cocaína

Virginia Requena Redactora Jefe

La Guardia Civil en una operación desarrollada en la localidad de Puente Genil ha detenido a un vecino de la localidad de 32 años de edad, conocido por sus antecedentes policiales, como supuesto autor de delitos de tráfico de drogas, conducción temeraria y quebrantamiento de condena. La operación ha sido fruto de las labores de investigación que viene desarrollando el Área de Investigación del Puesto Principal de Puente Genil contra el tráfico de drogas en la localidad.

Los guardias civiles detectaron durante un servicio preventivo desarrollado en uno de los accesos a la localidad, un turismo, sobre cuyo conductor se tenían sospechas de estar dedicándose al tráfico de drogas en la localidad, el cual, al detectar la presencia de la Guardia Civil en la zona, se dio a la fuga a gran velocidad, adentrándose en el interior de la localidad, poniendo en riesgo la integridad de los demás usuarios de la vía. El mismo abandonó el vehículo en el interior de una barriada de Puente Genil y arrojó al tejado de un inmueble una bolsa, la cual tras ser recuperada contenía en su interior más de 500 dosis de una sustancia blanquecina, que resultó ser cocaína. Posteriormente, el sospechoso quien resultó ser un vecino de la localidad, de 32 años de edad, fue alcanzado y detenido por los guardias civiles, como supuesto autor de un delito de tráfico de drogas, otro de quebrantamiento de condena y otro de conducción temeraria.

La Agrupación amplía a Juan Campos el homenaje a Directivos en la apertura del Año Manantero

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

La Agrupación de Cofradías, Hermandades y Corporaciones Bíblicas, acuerda la ampliación de homenajeados con motivo de la apertura del año Manantero, que tendrá lugar el próximo 22 de septiembre incluye a Juan Campos Cejas, directivo por las Corporaciones, durante el mandato de Pedro Rivas, que actualmente tiene 80 años, habiendo sido hermano del Evangelio y actualmente pertenece a la Cofradía del Preso. Ese día, comenzará con una Santa Misa, en la Parroquia de la Purificación, para posteriormente asistir a la

inauguración del busto de Tomás Ureña Ruíz. (Tomás, estaba en posesión desde 1981 del título de Hijo Adoptivo de Puente Genil, así como la medalla de plata de la Corporación del Imperio Romano y el nombramiento de Músico Honorario de la mencionada y centenaria Corporación, habiéndosele dedicado en el año 1983 el pasodoble titulado El Abuelo, cuyo autor es su sobrino Manuel Ureña Delgado).

Seguidamente, en el Imperio Romano, tendrá lugar el almuerzo de hermandad, y reconocimiento a los hermanos, que de forma anónima han participado en las primeras directivas, teniendo ya una edad avanzada y cuyo objetivo de esta Directiva, es que se les reconozca su trabajo desde el anonimato en las personas de Benito Reina, Francisco Yerón, Juan Rodríguez, Francisco Ortega, Rafael Cornejo, Lorenzo Estepa y Vicente Estrada.



www.ondaceropuentegenil.es

Rocío Crespillo Luna, ganadora del concurso de cante flamenco 'Membrillo de Oro 2018'



7 Julio, 2018 Escrito por Redacción

La cantaora cordobesa Rocío Crespillo Luna resultó ganadora de la sexta edición del concurso de cante flamenco Membrillo de Oro 2018 de Puente Genil celebraba en el Teatro Circo la noche de ayer viernes 5 de julio, consiguiendo así los 2.500 euros de premio y trofeo y la participación en el Festival de Cante Grande "Fosforito" del próximo 14 de agosto. Además, la cantaora de Cañada de Rabadán también se hacía con el premio especial "Fosforito" al mejor cante por "alegrías" dotado con 500

euros.

El jurado otorgó un segundo premio de 1.300 euros y trofeo al cantaor de Cortes de Peleas (Badajoz), Pedro Cintas Rodríguez, mientras que el tercer premiado fue Evaristo Cuevas Rodríguez, de la localidad sevillana de Osuna, logrando 700 euros y trofeo, además de un premio especial de la concejalía de Promoción del Flamenco de 500 euros por la interpretación del mejor "zángano". Los dos accésits, de 250 euros cada uno, se lo llevaron Araceli Campillos Muñoz, de Lucena, y Moisés Martínez Vargas, de Almodóvar del Río.

Según la nota de prensa emitida por el Ayuntamiento de Puente Genil, unos doscientos aficionados al cante flamenco se dieron cita en la final de un concurso en el que han participado un total de veintidós cantaores llegados desde distintos puntos de la geografía andaluza en las cuatro fases celebradas en los cuarteles de El Cirio y Las Cien Luces, en el salón "Fosforito" del Hotel Las Acacias y en el claustro del ex convento de Los Frailes. Los miembros del jurado destacaron "la profesionalidad y calidad artística de los finalistas" que fueron reconocidos por el público asistente entre los que se encontraba el presidente de honor del concurso, Antonio Fernández Díaz "Fosforito".

Los premiados recibieron los distintos galardones de manos del alcalde, Esteban Morales; del propio "Fosforito"; de la concejala de Promoción del Flamenco, Lola Gálvez; del parlamentario andaluz, Jesús María Ruiz y del presidente del jurado, Antonio Moreno, presentando el concurso el flamencólogo Juan Ortega.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytpuentegenil.es

El juez envía a prisión a un traficante que portaba 500 dosis de cocaína



6 Julio, 2018 Escrito por Redacción

La Guardia Civil en una operación desarrollada en Puente Genil ha detenido a un vecino de la localidad de 32 años de edad, conocido por sus antecedentes policiales, como supuesto autor de delitos de tráfico de drogas, conducción temeraria y quebrantamiento de condena.

Los guardias civiles detectaron durante un servicio preventivo desarrollado en uno de los accesos a la localidad un turismo sobre cuyo conductor se tenían sospechas de estar dedicándose al tráfico de drogas. El conductor al detectar la presencia de la Guardia Civil se dio a la fuga a gran velocidad poniendo en riesgo la integridad de los demás usuarios de la vía, y después abandonó el vehículo en el interior de una barriada de Puente Genil y arrojó al tejado de un inmueble una bolsa, la cual tras ser recuperada contenía en su interior más de 500 dosis de una sustancia blanquecina, que resultó ser cocaína.

Posteriormente el sospechoso fue alcanzado y detenido por los agentes de la Benemérita. Las diligencias instruidas y el detenido han sido puestos a disposición de la Autoridad Judicial, acordando el ingreso en prisión del detenido.